

Begeisterung beim Publikum

MUSIKALISCHES LUSTSPIEL / Luzia Nistler, Ernst Grisseemann und Gottfried Schwarz brachten im Pfarrkultursaal eine komödiantisch perfekt inszenierte Lesung dar.

ABS DORF / „Kaiser Joseph und die Bahnwärtstochter“ zählt zu den komischen Lustspielen des österreichischen Dichters und Malers Fritz von Hermanovsky Orlando.

Luzia Nistler, Ernst Grisseemann und Gottfried Schwarz brachten im Pfarrkultursaal Absdorf eine Bearbeitung von Friedrich Torberg, als Lesefassung für drei Schauspieler konzipiert von Gottfried Schwarz, dar. Den drei schauspielerischen Talenten gelang es, die verschiedensten Rollen authentisch witzig darzustellen.



Organisator Mag. Stephan Nistler, Obmann Leopold Fischer, Ernst Grisseemann, Luzia Nistler, Gottfried Schwarz und Bürgermeister Franz Dam (v.l.n.r.) bei der musikalischen Lesung im Pfarrkultursaal.

FOTO: ZVG

In der musikalischen Lesung geht es darum, dass Kaiser Joseph II mit einem Zug in einem Salonwagen durch die Alpen fährt und in Wuzelwang am Wuzel, einer Bahnstation eine Pause einlegt. Was dort passierte, sorgte nicht nur für Verwirrung sondern brachte das begeisterte Publikum auch zum Schmunzeln und Lachen. Musikalisch umrahmt wurde die Lesung von der Trachtenkapelle Wuzelwang.

Aufmerksamen Zuhörern gelang es vielleicht, auch die eine oder andere Parallele zu Absdorf zu entdecken.